

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ici et ailleurs

CONFÉRENCE : LES MÉTIERS MANUELS ET LEUR VALORISATION À L'INSTITUT FRANÇAIS



Photo : DR

La section gabonaise des anciens de Sciences Po Paris organise demain vendredi 18 octobre 2019 à 18h 30, à l'Institut français de Libreville, dans le cadre de ses activités annuelles, une conférence publique sur "Les métiers manuels et leur valorisation". Thierry Oriez, animateur de cette conférence, arrivé à Libreville hier soir, soulignera l'importance des formations aux métiers manuels et leur impact réel dans la croissance d'un pays comme le nôtre.

TECHNOLOGIE : HUAWEI ET L'EXPANSION DE LA 5G DANS LE MONDE

Le géant chinois des télécoms Huawei a annoncé hier avoir passé la barre des 400.000 antennes 5G, la cinquième génération de téléphonie mobile, dans le monde auprès de 56 opérateurs ayant déjà entamé le déploiement du nouveau réseau mobile.

TÉLÉVISION : LES SELFIES DÉNUDÉS INSPIRENT DES SÉRIES

Les selfies dénudés que s'envoient des adolescents sans en mesurer les conséquences ont inspiré cette année des séries du monde entier, selon une étude du cabinet The Wit présentée hier au MIPCOM, le marché des programmes TV à Cannes.

La série norvégienne "Nudes", diffusée en septembre, raconte les semaines difficiles de trois adolescents dont les vies explosent suite à la diffusion de clichés. Cette série a rejoint sur le site de la chaîne NRK le succès "Skam".

Rassemblés par CM

# L'enfant et l'informatique, c'est tout bénéfique

**CONSEILLER** pédagogique à l'Institut pédagogique national (IPN), Jean Blaise Mba Nzue voit dans l'enseignement de l'informatique aux tout-petits un facteur d'enrichissement supplémentaire, à certaines conditions.

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

**A**NCIEN enseignant de philosophie et actuellement conseiller pédagogique à l'IPN (Institut national pédagogique), Jean Blaise Mba Nzue trouve, dans l'introduction de l'informatique au préscolaire, l'occasion d'un enrichissement supplémentaire dans la formation des tout-petits, et un arrimage au monde actuel qui fait du numérique l'élément-clé de la mondialisation. "Cet enseignement est incontournable, dans le sens où il permet à l'enfant de s'initier assez tôt au numérique, qui est une discipline très importante dans le monde d'aujourd'hui. En philosophie, nous disons avec Héraclite que c'est dans le ludique infantile que la pensée se déploie véritablement. À travers le jeu, l'enfant s'instruit avec sa tablette, renforce ses capacités, emmagasine un certain nombre de connaissances et aiguillonne son sens critique", explique-t-il.

Mais encore faut-il, précise M. Mba Nzue, que le personnel enseignant soit bien formé à cette tâche, que le contrôle parental soit de rigueur avec un suivi sur les sites fréquentés, et que les logiciels et les programmes informatiques soient bien ciblés. "L'avantage, au final, sera, sans doute, d'amener les enfants à mieux maîtriser la langue française, par exemple, à réussir la structure des phrases, à développer l'éloquence, à maîtriser les différents styles et surtout à éveiller le sens critique", assure-t-il.



Photo : Ibrahime ISSA

L'enseignement de l'informatique développe le sens critique chez l'enfant, à condition que les programmes soient ciblés.

## COMMUNIQUÉ

**Des informations diffusées par certains organes de presse internationale font état d'un projet de retrait de la Banque Nationale du Canada (BNC) qui entendrait 'vendre ses investissements dans NSIA Bank...'**

Le Groupe NSIA tient à rappeler que BNC, actionnaire de la société dénommée NSIA Participations, ne détient aucune action dans NSIA Banque Côte d'Ivoire (NBCI).

La situation financière de NSIA Banque Côte d'Ivoire (NBCI), malgré des dossiers exceptionnels, est très rassurante. NBCI a terminé l'année 2018 avec un résultat net positif de plus de 12 milliards de F CFA et une conformité à l'ensemble des normes prudentielles en vigueur. Cette tendance est également confirmée par la croissance d'environ 30% affichée au terme du 1<sup>er</sup> semestre 2019.

Le projet de retrait, annoncé ces derniers jours par les publications de presse, n'a pas encore été notifié à NSIA Participations par BNC. Le Groupe NSIA n'est donc pas en mesure de se prononcer sur la véracité de cette information.

A ce stade, il est utile de rappeler que BNC a pris part à l'augmentation de capital de NSIA Participations, décidée par l'Assemblée Générale Extraordinaire du 08 Avril 2019. Au terme de cette opération, la participation de BNC au capital de NSIA Participations est passée de 21,67% à 22,06%.

Cette augmentation de capital, qui a porté sur un montant de trente (30) milliards, traduit l'engagement des actionnaires à poursuivre la consolidation des acquis du Groupe NSIA en vue de favoriser sa croissance rentable sur le long terme, conformément à son ambition de devenir à l'horizon 2023, le groupe financier africain de référence, leader dans chacun de ses métiers dans chaque pays.

\*\*\*\*\*

### AVERTISSEMENT

**Ce communiqué est publié uniquement à des fins d'information et aucune conséquence juridique ne saurait en découler.**

### À propos du Groupe NSIA

Le Groupe NSIA est un groupe de services financiers qui intègre des produits et services bancaires et d'assurances. Le Groupe NSIA, est fort de 3 Banques, 3 succursales bancaires, 20 Compagnies d'Assurances, 1 Société de Gestion et d'Intermédiation (SGI), 1 Société de Gestion des OPCVM, 1 société de Technologies, 1 société Immobilière, 1 société de courtage en réassurance, et 1 Fondation.

Il compte plus de 2 800 employés.

**Bénédicte Janine Kacou DIAGOU**

Directeur Général Groupe  
Tél. : (225) 20 31 98 15

**Marie-Thérèse BOUA N'GUESSAN**

Directeur RH et Communication Groupe  
Tél. : (225) 20 31 98 25

NSIA, le vrai visage de l'assurance et de la banque.

Email : info@groupensia.com - Site : www.groupensia.com

